
Quería empezar esta reflexión agradeciendo el apoyo recibido de mis compañeros 
y amigos frente a lo que se podría entender como un fracaso, que para mí no siendo 
un éxito, fue una experiencia bonita. Pocos entenderéis, pues la mayoría no podéis 
disfrutar de ello, lo que es correr con un hermano y pocos entenderíais lo que para el y 
para mí significa correr juntos, no pienso explicarlo, eso es algo que me guardo para 
mí. 

Gracias a todos pues con vuestras palabras habéis dignificado, todavía más, lo 
que supone correr, en mi caso andar, un marathón. 

  Antes de arrancar con la reflexión, aprovechar también para felicitar a los 
auténticos héroes de Sevilla 2011, Poncela, campeón como pocos, Fernando, el cálculo 
y el sacrificio, Antonio, “el maestro”, Jesús, la perseverancia, aquellos de los que he 
disfrutado menos, Prada, Pirri…y los que no pudieron rematar faena, Alfonso, Ángel y 
Enrique. 

  No quiero entrar en que es mejor o peor, diez mil, media marathón o 
marathón, no debemos olvidar que esto del correr es una afición y no vivimos de ello, 
en mi caso afortunadamente, pues si no, pasaría más hambre que el perro de un 
vagabundo, con lo cual entiendo que cada uno debe decantarse por la modalidad que 
más le guste y en la que más disfrute sufriendo. 

Yo corro maratones, lo demás, para mí, es preparación. 

¿Por qué corro marathones? 

  Porque me gusta, la contestación es bien fácil, difícil de entender tras ciertas 
experiencias, pero es así, más difícil de contestar es…¿por qué me gusta el marathón?. 

  Creo que buscar un explicación racional a que te guste el marathón es 
imposible, te gusta o no te gusta, es irracional, he ahí su belleza, por lo menos para mí 
que me muevo siempre entre lo racional y lo numérico, ya que entiendo es una carrera 
para locos, en la que, se da la paradoja, de que triunfan los ordenados y 
racionales…difícil de explicar y entender. 

  Si algo define para mí  el marathón es su complejidad, la cantidad de variables 
que en él influyen e intervienen: 

‐ En la forma de entrenarlo según los distintos métodos, sistemas o planes, 
tiempos de cada uno, circunstancias de cada uno …difícil de explicar y entender. 

‐ En la forma de afrontarlo según el carácter de cada uno, más tranquilo o más 
nervioso, como parte de un viaje o finalidad de un viaje, como un disfrutar de la 
ciudad o correr con “orejeras”…difícil de explicar y entender. 



‐ En la forma de alcanzar el objetivo, calor o frío, humedad o no humedad, 
vaselina o no vaselina, pantalón o malla, agua o bebida isotónica, salir 
arriesgando o conservador…difícil de explicar y entender. 

‐ En la forma de afrontar el resultado obtenido, alegría o tristeza, ilusión o 
desilusión, conformismo o inconformismo….para mí la parte más difícil de 
entender y explicar….no sé cuál de los maratones que he corrido he terminado 
más contento o feliz, pero sí que sé el que menos celebré, mi primer marathón, 
mi mejor marca, Mapoma 2007, en el que dejé por el camino a dos amigos, no 
recuerdo una entrada más triste, recordándolo entiendo la rabia que sintió mi 
hermano en Sevilla. Todas las demás llegadas las recuerdo J y C (Jodido y 
Contento)… difícil de explicar y entender. 

Conclusión, me gusta el marathón, espero con ganas el próximo. Razones, ojalá las 
tuviese, quizás porque sueño algún día poder dominar el caballo desbocado que 
para mí es el marathón, sentir que en esa lucha desigual he ganado al marathón, 
mí marathón, mí victoria, por esa vez….habrá más combates, más luces, más 
sombras y mil comentarios y reflexiones que compartir…. 


